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「七福神」 河鍋暁斎 
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本日の例会プログラム
○ 卓話「確定申告について」
　 卓話者：山本　隆行氏
　　　　　 山本隆行税理士事務所

○ 卓話「私の仕事紹介」
　 卓話者：福富　浩志　君

次回の例会プログラム 2月 24日㈮

第2680回例会 2023年2月17日㈮

19
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坪野　潔

パスト会長

ソングリーダー

福富　浩志　君

司会・進行 ソング

・君が代

・古河ロータリークラブの歌
演奏題目

月初めのお祝い
親睦活動・家族委員会　前田　美代子　委員長

■誕生日祝い

　蓮見　公男　君　（２月５日生まれ）

　関　　義明　君　（２月20日生まれ）
　阿久津　理　君　（２月16日生まれ）

■結婚祝い

　岩﨑　　清　君・富美子　様　（２月１日）

　坪野　　潔　君・和可子　様　（２月５日）

　町田　晴彦　君・さよ子　様　（２月19日）
　小野寺信次　君・久美　様　　（２月27日）
　相良　　登　君・早苗　様　　（２月23日）

出席委員会　小山　仁美　委員長

■在籍祝い

　植竹　清治　君　（在籍33年）
　森田　一雄　君　（在籍14年）
　町田　晴彦　君　（在籍12年）
　岩田　潤一　君　（在籍12年）
　浜野　雅之　君　（在籍９年）

　田村　武敏　君　（在籍８年）

　五十嵐　順　君　（在籍６年）

　福富　浩志　君　（在籍３年）

乾　　　杯
　　

川島　栄　パスト会長

　皆さん、改めましてこ

んにちは。

　今日は雪が降ってまし

て、メイン道路はスムー

ズに走ると思いますが、

今後の降り方にもよりま

すが、今日は早く家に

帰った方がいいんじゃな

いかと思います。

　私も希にみるコロナに罹りまして、昨年末に中国

研究会があったんですが、黒川先生と野澤豊輔君は

罹ったんですが、最年長の大和田先輩は罹らなくて、

非常に元気でおかしいなと思ったのですが、罹った

他のみんなが軽くすんで良かったと思います。

第2679回
2023年2月10日 月初めのお祝い・卓話「イニシエーションスピーチ」

ゲスト紹介
米山奨学生　レ　ホン　ハン　さん
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　それでは、今日は皆様の諸々のお祝い、そしてここ

にご参会の皆様のご健康とご健勝を願いまして、乾

杯の発声をさせていただきます。

ロータリー情報委員会

間下　保　委員長

　今回会報が二つ出てい

ますので、二つ紹介させ

ていただきます。（割愛）

プログラム委員会

田村　武敏　委員長

ニコニコBOX（敬称略）

宮内　則雄

副幹事・会計

会員数 51名

出席者数 37名

欠席者数 ３名

内欠席免除者数 ０名

事前連絡者 11名

出席率 94.00％

委員会報告
出席委員会　小山　仁美　委員長

３月プログラム

回・日付 例 会 内 容 場所・時間

第１例会
第2682回
3月3日㈮

・「月初めのお祝い」
・卓話「私の仕事紹介」
卓話者：井上　勉　君

古河商工
会議所

12：30～
13：30

第２例会
第2683回
3月10日㈮

・卓話「 2023年度桃まつり開催
について」

　　　桃まつり実行委員長　
　　　太刀岡　健一　氏

古河商工
会議所

12：30～
13：30

第３例会
第2684回
3月17日㈮

・地区補助事業
「はなもも苗木植樹」
担当委員会：社会奉仕委員会

移動例会
古河公方公園

11：00～

第４例会
第2685回
3月24日㈮

・卓話「青少年奉仕について」
卓話者：青少年奉仕委員長
　　　 鈴木　一彦　君

古河商工
会議所

12：30～
13：30

塚田　晴夫 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

月初めのお祝いの皆さんおめでとう

ございます。

岩﨑　　清 結婚祝いをいただきます。

関口　哲勇 野村さん、塩谷さん、イニシエーショ

ンスピーチ楽しみにしています。

蓮見　公男 誕生日祝いをいただきます。

大和田五郎 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

植竹　清治 在籍祝いをいただきます。

川島　　栄 乾杯の発声をさせていただきます。

遠藤源一郎 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

野村　利夫 野村・塩谷両支店長、卓話よろしくお

願いいたします。楽しみに聞かせてい

ただきます。

飯田　敏行 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

野村　久男 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

青木　滋延 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

関　　義明 誕生日祝いをいただきます。

野村一成さん、塩谷和宏さん、卓話楽

しみにしています。

伏木　利光 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

坪野　　潔 結婚祝いをいただきます。

野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

月初めのお祝いの皆さん、おめでとう

ございます。

森田　一雄 在籍祝いをいただきます。

野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。
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阿久津　理 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

岩田　潤一 在籍祝いをいただきます。

野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

岩﨑　聖一 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

若松　　理 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

秋葉　和敬 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

山浦　　博 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

浜野　雅之 在籍祝いをいただきます。

田村　武敏 在籍祝いをいただきます。ありがとう

ございます。

熊木　善一 野村さん、塩谷さん、２人の卓話楽し

みにしています。

相良　　登 結婚祝いをいただきます。

前田美代子 月初めのお祝いの皆様おめでとうご

ざいます。

五十嵐　順 在籍祝いをいただきます。

鈴木　一彦 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

立岡　喜一 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

斉藤百合子 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

早川　　宏 幹事さん、ご苦労様です。

鈴木　敏雄 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

福富　浩志 在籍祝いをいただきます。

野村　一成 本日スピーチさせていただきます。よ

ろしくお願いいたします。

塩谷　和宏 卓話させていただきます。よろしくお

願いします。

野村一成さん、卓話楽しみにしていま

す。

宮内　則雄 野村さん、塩谷さん、卓話楽しみにし

ています。

幹 事 報 告
阿久津　理　幹事

１．第８回理事会におい

て、以下の議題が審議

されました。

　 ①例会場及び例会時

間変更の件

　 ②３月例会プログラ

ム

　 ③桃まつり協賛の件

　 ④国際交流協会協賛の件

　 ⑤パトラン協賛の件

　 ⑥２月17日以降　例会開催方法の件
２． 3.11ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協
議会から、「奨学生と語る会」の案内が届いており

ます。（終了後、共催として「東日本大震災チャリ

ティーコンサート」が開催されます。）

　  日時：３月10日㈮東武ホテルレバント東京（すみ
だトリフォニーホール）

３． RI第2820地区　地区大会記念ゴルフ大会の案内
が届いております。

４． ３月11日㈯　米山奨学生終了式が、つくば市「つ
くば山水亭」で開催されます。

 　出席者：斉藤米山カウンセラー

５． １月30日にRI人頭分担金238,986円を納入しま
した。

６．会費の納入をお願いいたします。

　 (原則として銀行振込でお願いいたします。)
　 後期会費：10万円
　 口座：常陽銀行　古河支店　

　 普通口座　1802251
　 コガロータリークラブ

　 ※振込手数料はご負担願います。

投入件数 合計金額

本日 ３８件 １１５,０００円

累積 ５４７件 １,５０９,０５０円
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会長の時間
塚田　晴夫　会長

　皆さんこんにちは、今

日は災害時の３・３・３の

法則について話をします。

　大規模災害発生から避

難生活期に至るまでのプ

ロセスにおいて、どのよ

うな支援力を必要とする

かについて、「３・３・３の

法則」30分・３時間・３日間（72時間）という考え方が
あります。

　先ず、30分間で近隣支援体制を整えます。自立で避
難できる人は30分以内に家屋の外に出ることができ
ると考え、一時集会所などに集まった人で支援体制

をつくります。

　次に、３時間で最も危険な人の発見、救出をするよ

う努力します。致命的なダメージを受けた人でも３

時間以内に救出すれば生存の可能性があり、優先順

位を決めて救出活動を進めます。

　そして、３日間で全ての住民の安否確認を完了さ

せることが理想です。同時に安全な場所への避難も

おこないます。平常時に要援護者台帳などを作って

おくと、望ましいと言われています。災害時は個人情

報保護法よりも、本人の生命や財産を守ることが優

先され、本人の同意がなくても、名簿の公開が可能で

す。

　または、呼吸・水分・食物の順に重要性を説いた

「３・３・３の法則（３分・３日・３週間）」というもの

があります。

　水分補給ができなければ、人間は３日で死亡する

とされています。一般的には成人男子で１日１リッ

トル以上の水を必要とします。

　人間はいくら水が豊富に飲めても、それ以外の食

物を何も口にしないと、概ね３週間～１ヶ月で死亡

すると言われています。

　このことからも、日頃からの近隣とのコミュニィ

や備えが大切です。皆さんも、災害について考えてい

ただければと思います。

　以上で、会長の時間とします。

卓話　イニシエーションスピーチ
卓話者　野村　一成　君

　令和５年２月10日本日
はニコニコBOX投入、

誠にありがとうございま

す。

　私事ですが古河RCに

2011年に入会させていた
だき2019年の３月まで約
８年間在籍しておりまし

た。昨年再入会させていただきましたので本日２回

目のイニシエーションスピーチになります。

　弊社明和證券は岩﨑パスト会長のお生まれになっ

た1922年創業で皆様のお陰で100周年を迎える事と
なりました。顧客本位、堅実経営、明朗親和をモッ

トーに地域の皆様のご愛顧を賜りお役にたてるよう

精進してまいりました。

　過去に歴代の支店長が何人も古河RCにお世話に

なりましたがRC在籍年数では自分が一番長いと思

います。ただ残念ですが10年近くいる割には目立っ
た功績はございません。あえて申し上げるならばゴル

フコンペで優勝させていただいたことでしょうか。

　本日は貴重なお時間を頂きましたので、少しでも

皆様のお役に立てるようなお話をさせていただきた

いと思います。

　昨今【貯蓄から投資へ】【老後2000万円】等耳にす
るかと思います。これは将来の年金問題や長らく続

いている日本の低金利により老後の資金は各自が準

備しなければならない時代になったということで

す。そんな中、政府の取組みとしてNISA （少額投資

非課税制度）、iDeCo（個人型確定拠出年金）等投資

に対する後押しもあり、投資人口は増えてきてはい

るものの、諸外国と比較すると投資人口はまだまだ

少ないと思います。

　個人的に投資をしていない方でも実は間接的に投

資をしています。それは年金です。皆様が積み立てて

いる国民年金は日々運用されています。皆様の記憶

にある高金利時代は国債のみで運用されていたよう

ですが、昨今の低金利で運用難になり現在国内の株

式はもとより海外株式、外国債券、リート等様々資産

に分散投資しております。

　年金積立金管理運用独立行政法人GPIFの運用成

績も年率３％台をキープしており、22年12月現在で
191兆円となっており世界最大の機関投資家として
運用動向が注目されています。勿論投資にリスクは

つきものであり世界経済、金利動向、為替等により大

きく資産価値が変動します。しかしながらそれをカ

バーするために、GPIFは世界情勢に対応できるよ
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うに定期的な見直しも含めたポートフォリオ運用を

行っています。この話をすると長くなりますのでそ

ろそろまとめます。

　資産を守り育てていくため、身近な運用手段であ

る預金等も含めて自らの金融資産全体の設計図を描

き、それぞれの目的にかなった効率的な資産運用を

考えてみても良いとか思います。これを持ちまして

イニシエーションスピーチを終わらせたいと思いま

す。ご清聴ありがとうございました。

卓話者　塩谷　和宏　君

　野村さんと同じ金融機

関なので、話がかぶらない

ようにしたいと思います。

　まずは自己紹介をさせ

ていただきます。昭和42
年（1967年）水戸市で生
まれました。父親の都合

で、幼稚園を３回、小学校

を３回転校しまして、茨城・東京・埼玉・神奈川と転々

としました。平成２年（1990年）に常陽銀行に入行
し、古河に来るまでに16回転勤しました。茨城・福島・
東京・千葉・栃木と回りまして、関東地方で居住して

いないのは群馬のみとなっております。また、常陽銀

行以外にも、三菱銀行トレーニー、足利銀行支店長と

して出向もいたしました。水戸市に家がありますの

で、現在15年間単身赴任継続中でございます。「大変
だね」と言われますが、住めば都で、会社の経費で

色々な所に住める楽しさ、色々な人との出会いがあ

りまして、個人的には楽しいなと思っております。

　「何を話そうか」と思いましたが、常陽銀行は茨城

県の銀行ですので、茨城の経済動向について、お話し

たいと思います。

　2022年７－９月期の県内総生産は14.7兆円でござ
います。コロナ前のピークが2018年１－３月の14.5
兆円で、コロナ前のピークを超えました。ちなみに日

本の国内総生産はコロナ前ピークまでには至ってお

りません。また県内の実質経済成長率も、総じて全国

平均を上回っております。なぜかと言うと、建機を中

心とした製造業の輸出が牽引しています。その他の

指数として景気動向指数も全国平均を上回り、様々

な指標で茨城県内経済は「持ち直し」「回復」ですが、

製造業に牽引されている数値であり、コロナによる

行動制限がなくなり、非製造業の経済回復が今後の

真の茨城の経済回復につながると見ています。

　それと、銀行ですので、銀行員として１番ホットな

話題となりますと日銀総裁人事です。おそらく今日

か来週初めにも、国会に人事案提出予定です。任期は

3/20～５年間ということです。

ロータリー情報 Vol.19
ロータリー情報委員会　間下　保　委員長

「クラブ奉仕」
　ロータリーの五大奉仕の第一部門であるクラ

ブ奉仕は本クラブの機能を充実させるために、

クラブ内で会員が取るべき行動に関わるもので

ある。とされていますが、クラブ奉仕委員会と

いう委員会は古河クラブには存在しません。で

すが実態として、会員組織委員会の会員増強、

ロータリー情報、クラブ管理運営委員会の出

席、親睦、プログラム、会報、ホームページす

べてがクラブ奉仕です。様々な活動とクラブ運

営によって会員の満足度を向上させることが使

命です。

　価値ある団体であるために、楽しく、充実し

た、存在感のある古河クラブの屋台骨として、

これからもよろしくお願いいたします。

ご意見、ご指摘は間下までお願いします。

　前白川総裁は最大限の経済緩和をしていました

が、根本的問題は少子化などの競争力や成長力不足

と唱えていました。その後の現黒田総裁は、総裁以前

はこの日銀体質を痛烈に批判していましたが、アベ

ノミクスによるデフレ脱却を遂行するため思い切っ

た金融緩和政策ができる人ということで、黒田さん

に託されました。その黒田さんが来月で任期が切れ

るというところで、次の本命は現副総裁の雨宮氏と

新聞等々で騒がれています。次期総裁は現黒田総裁

の子飼いで継承路線か、別の方がなって反継承か騒

がれてますが、誰がなってもやることは一緒です。

色々修正することはありますが、最終的ゴールはマ

イナス金利を解除することです。物価高・資源高騰・

値上がりも、銀行金利だけは変わらずで、昨年の下半

期あたりから金利は上がってきていますが、預金金

利は変わらず、マイナス金利解除となれば、さらに金

利は上がるでしょう。

　色々なことを申し上げましたが、当たるかどうか

は不明です。元旦に新聞紙上等で、今年の日経平均予

想とか円ドル相場予想を、様々な偉いエコノミスト

達が予想していますが、ピタリ当りとは言い難いで

す。それだけ世界情勢・日本情勢は、予想していない

ことが何が起こるか分からないということです。

　本日の私が申し上げたことや、年初にエコノミス

トが話したことが、年末どうなっているか楽しみに

していただき、私の話を終わりにします。


